

Auftragsnummer / Reference number: NB26-0001

Bescheinigung über das zugelassene Qualitätssicherungssystem (Modul D1)
Certificate on the approval of a quality system (module D1)

A0445-NB24-0055, Revision 1

Messgerätekategorien: <i>Measuring instrument categories:</i>	Maßverkörperungen Ausschankmaße <i>Capacity Serving Measures</i>	gemäß § 62 b des Maß- und Eichgesetzes (MEG) BGBl.Nr. 152/1950, i.g.F., in Zusammenhalt mit der
ausgestellt für: <i>issued to:</i>	Schorm Gesellschaft m.b.H., Thurnsdorfer Straße 50, 4300 St. Valentin Österreich	Messgeräteverordnung 2016, BGBl. II Nr. 31/2016 i.g.F. und den Verordnung des Bundesministers für wirtschaftliche Angelegenheiten, mit der für Schankgefäße eichrechtliche Vorschriften erlassen werden (Schankgefäßverordnung), BGBl. Nr. 572/1991 i.g.F., welche die Richtlinie 2014/32/EU umsetzen.
Bevollmächtigter: <i>Authorized Representative:</i>	-	<i>according to § 62 b of the Metrology Act, federal gazette No. 152/1950, as amended, the regulation on measuring instruments federal gazette II No. 31/2016, as amended and the regulation capacity serving measure, federal gazette Nr. 572/1991, as amended, implementing directive 2014/32/EU.</i>
gültig bis / <i>valid until:</i>	14.01.2028	

Die qualifizierte elektronische Signatur ist laut Signaturensgesetz einer eigenhändigen Unterschrift gleichwertig (Bundesgesetz über elektronische Signaturen und Vertrauensdienste für elektronische Transaktionen – Signatur- und Vertrauensdienstgesetz – SVG, BGBl. I Nr. 50/2016, i. d. g. F.).

Elektronische Amtssignatur Official Electronic Signature		
	Unterzeichner / Signatory	Notifizierte Stelle NB 0445 / Notified Body NB 0445
	Datum und Zeit / Date and Time	2026-08-10T15:06:19+02:00
	Zertifikat-Aussteller / Certificate Issuer	CN=a-sign-corporate-07,OU=a-sign-corporate-07,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr. / Serial No.	11743158
Prüfinformation - Verification Information	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: https://www.bev.gv.at/amtssignatur Information about the verification of the electronic signature and the printout can be found at: https://www.bev.gv.at/amtssignatur	
Hinweis - Note	Dieses Dokument wurde amtssigniert. This document was signed with an official electronic signature.	

Freigabe erfolgte durch WONASCHÜTZ Anna